



Paris, le 24 avril 2024

## CIC, partenaire officiel de l'Équipe de France des métiers WorldSkills

Partenaire de WorldSkills France depuis 2008, CIC apporte un soutien aux jeunes professionnels de l'Équipe de France des métiers WorldSkills et confirme ainsi son engagement auprès de la jeunesse et de l'excellence professionnelle.

Organisée tous les deux ans, la Compétition mondiale des métiers WorldSkills est le plus grand événement au monde en matière de formation professionnelle et de compétences. Plus de 1 500 compétiteurs mondiaux de moins de 23 et de moins de 26 ans, issus de 65 pays, se mesureront les uns aux autres dans l'un des 62 métiers en compétition.

Pour la 47<sup>ème</sup> édition de la compétition, l'Équipe de France des métiers WorldSkills portera les couleurs du CIC.

### CIC, équipementier de l'Équipe de France des métiers WorldSkills

L'Équipe de France des métiers WorldSkills compte les meilleurs représentants des métiers d'art, des métiers de la communication et du numérique, des métiers de la restauration ou encore de l'hôtellerie, de la construction, de la mobilité, de l'industrie, etc.

Comme les sportifs de haut niveau à l'aube d'une compétition internationale d'envergure, ces jeunes professionnels se réunissent régulièrement pour des stages de préparation. Ils étaient ainsi 63 jeunes présents du 15 au 20 avril au cœur de la station des Carroz d'Arâches (74). Au programme, travail sur le mental, la nutrition, la gestion du stress et la cohésion d'équipe. Ce fut également pour eux l'occasion de recevoir leur nouvelle tenue officielle. Désormais supporter direct de l'Équipe de France des métiers WorldSkills, CIC est fier de voir son logo apposé sur les tenues de sport et de compétition qui seront portées par les 134 membres de l'Équipe lors de la Compétition mondiale des métiers WorldSkills 2024 qui se tiendra à Lyon du 10 au 15 septembre.

« Cette équipe composée de jeunes issus de toute la France est un beau reflet de l'engagement de notre réseau et de nos conseillers dédiés aux côtés de l'ensemble des professionnels. Cette équipe de France symbolise l'excellence et rappelle la richesse des formations présentes en France et proposées à tous les jeunes. C'est une fierté de pouvoir les accompagner et de les aider dans cette compétition internationale qui les verra briller et révéler le savoir-faire français. » déclare **Claude Koestner**, directeur général délégué du CIC.

Pour **Florence Poivey**, présidente de WorldSkills France, « Nous sommes heureux de pouvoir compter sur le puissant, précieux et enthousiaste soutien du CIC, la banque des entrepreneurs, aux côtés de notre Équipe de France des métiers. C'est une force considérable de savoir pouvoir compter sur un tel partenaire. »

CIC souhaite pleine réussite aux membres de l'Équipe de France des métiers pour la Compétition mondiale des métiers WorldSkills Lyon 2024.



L'Équipe de France des métiers WorldSkills dans sa tenue logotée CIC (crédits photos : Vincent Delesvaux)

## Contacts presse

**CIC** : Direction des relations presse et de la communication corporate – 01 53 48 26 00 – [compresse@cic.fr](mailto:compresse@cic.fr)

**WorldSkills France** : Agence de communication VAE SOLIS – [worldskills-france@vae-solis.com](mailto:worldskills-france@vae-solis.com)

### À propos du CIC

Banque de premier plan en France et à l'international, le CIC met à la disposition de près de 5,6 millions de clients un réseau français de près de 1 800 agences et 20 000 collaborateurs ainsi que des relais internationaux dans 35 pays. Pour répondre aux besoins de tous les acteurs économiques et construire au quotidien une offre toujours performante, il conjugue les métiers de la finance, de l'assurance, de la téléphonie et des services technologiques de pointe à une grande solidité financière confortée par celle de sa maison-mère, Crédit Mutuel Alliance Fédérale.

Plus d'informations sur [cic.fr](http://cic.fr)

### A propos de WorldSkills France

Nous sommes un mouvement au service de la jeunesse et des métiers.

Nous organisons des compétitions de métier pour montrer l'excellence et la passion. Nous rassemblons tous ceux qui s'engagent pour faire briller la beauté des métiers techniques et technologiques.

Nous nous engageons pour les personnes en situation de handicap : car le talent est sans limite, parce qu'il est urgent de lutter contre tous les stéréotypes, nous intégrons les personnes handicapées sans condition d'âge aux compétitions que nous organisons.

Plus d'informations sur [worldskills-france.org](http://worldskills-france.org)